
 

 

令和２年第１回 

 周防大島町総合教育会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和２年１月２８日（火） 16時 09分～16時 17分 

２ 場 所 

  橘総合センター 老人集会室 

３ 出席者 

  椎木町長、西川教育長、長尾委員、中村委員、沖広委員、國行委員 

４ 事務局出席者 

  永田教育次長、木谷総務課長、河内学校教育課長、藤井社会教育課長、 

  中原総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 協議事項 

（１）議事録署名委員の指名について 

（２）周防大島町立油田小学校の統合に係る方針について 

８ 議事の大要 

◆協議事項 

（１）議事録署名委員の指名について 

 （議 長）議事録署名委員として、中村委員、沖広委員を指名。 

 

（２）周防大島町立油田小学校の統合に係る方針について 

（事務局）説明者 総務課長 

昨年６月２８日に油田小学校の保護者が来庁され、児童数が７人と極小規模で今

後も入学者が少ないことから、令和３年度に森野小学校と統合して欲しい旨の要望

があった。この思いは油田小学校の保護者のみならず、油田地区の未就学児の保護

者を含めた総意とのことであった。 

このことから、１０月２３日に油田地区の各種団体の代表者、日ごろお世話にな

っている方、保護者の方々を対象に地域説明会を開催し、ご意見をお伺いした。当



 

 

日２６名の出席があり、「寂しいが統合はやむを得ない」、「保護者の想いを尊重

する」旨の意見が大半であった。その後、統合先となる森野小学校区の関係者を対

象とした説明会を１２月１１日に開催し、東和地区における統合案件であることか

ら、城山小学校区においても１２月１７日に説明会を開催したが、両小学校区にお

いて異論はなく同意をいただいた。 

また、町議会においても、１２月１０日の議会全員協議会において油田小学校が

森野小学校へ統合する計画について説明をした。このことから、令和３年４月１に

油田小学校が森野小学校と統合することの方針について協議事項として提出させて

いただいた旨説明。 

なお、本協議内容と直接関係する内容ではないが、油田小学校の統合に係る３小

学校区の説明会において、「東和地区の小学校１校案の考え方について教育委員会

が見解をまとめ計画を示す必要がある」、「複式学級の解消のため小学校統合を進

めて欲しい」などのご意見をいただいた旨説明。 

 

  質疑・要望等 

（議 長）森野小学校、油田小学校、城山小学校の３地区で説明会をされたのか。 

（委 員）城山小学校は森野学校と油田小学校の統合には直接関係ないが、旧東和町

内の３小学校の将来という意味では関係があると思う。３地区の説明会では保護者

だけでなく地域の方もおおむね統合に賛同をいただいたので、このまま進めてはど

うかという意見。 

  （議 長）地区の説明会では保護者や地域の皆様もおおむね統合に賛同する意見であ

ったということで、協議事項２の周防大島町立油田小学校の統合に係る方針につい

ては、令和３年４月１日に周防大島町立油田小学校を周防大島町立森野小学校と統

合することについて、ご異議はございませんか。 

 （委 員）異議なし。 

  （議 長）令和３年４月１日に周防大島町立油田小学校を周防大島町立森野小学校と

統合することに決定しました。この件については、３月の定例議会に周防大島町立

小学校及び中学校設置条例の一部を改正する条例の一部改正についての議案を提案

したいと考えておりますのでよろしくお願いします。 

（議 長）以上で、令和２年第１回周防大島町総合教育会議を閉会します。 

 


